

## **Einwohnerfragestunde Ortsrat Wahlschied 19.06.2019**

*Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der den anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu stellen. Im Anschluss findet die Sitzung statt.*

Herr Dr. Honecker spricht die letzte Sitzung des Ortsrates Wahlschied an, in der die Stellungnahmen zur Gewerbeansiedlung der Schlosserei Arone behandelt worden seien. Es sei festgestellt worden, dass die im Bebauungsplan aufgeführten Versickerungsbecken nicht existieren. Man habe beratschlagt, ob es eine Alternative zu den Versickerungsbecken geben sollte. Er hätte gerne gewusst, ob sich diesbezüglich etwas ergeben habe.

Herr Zimmer teilt mit, dass man noch kein Schritt weiter sei und dies mit der Problematik innerhalb der Gemeindeverwaltung zusammenhänge. Die Fachgebietsleiterin, Frau Thewes befinde sich derzeit noch in Elternzeit. Des Weiteren würden die Großprojekte Feuerwehren laufen. Derzeit liege ihm noch keine Rückmeldung vor. Er werde es aufnehmen und sich erkundigen.

Herr Schiff bezieht sich auf den östlichen Weg vom Sportplatz in den Langgarten. Dieser sei im Gegensatz zum vorderen Teil des Langgartens und dem westlichen Weg, nicht gemäht worden. Lediglich die ersten ca. 5 m seien gemäht worden. Dieser Zustand bestehe bereits seit drei Wochen. Am gestrigen Tag habe eine Frau versucht, mit dem Kinderwagen den Weg zu begehen, habe es jedoch aufgegeben, da die Brennesseln bis in den Weg reichten. Von zwei vorbeigehenden Kindern sei eines wohl in die Brennesseln gefallen und habe sich verletzt. Die Gemeindearbeiter seien wohl bereits von Bürgern diesbezüglich angesprochen worden und hätten mitgeteilt, dass sie nicht wüssten, warum nur eine Seite gemäht worden sei. Hierbei habe es sich wohl nicht um die zuständige Kolonne gehandelt. Er hätte gerne den Grund erfahren, warum hier nicht weiter gemäht worden sei.

Herr Zimmer fragt nach, ob es sich um den rechten Weg am Clubheim vorbei handele, was von Herrn Schiff bestätigt wird. Hierzu könne er nichts sagen und der Weg sei eigentlich im Mähplan enthalten. Er werde es gerne in Erfahrung bringen. Er hält fest, da es sich um fußläufige Verbindungen handele, bestehe keine Dauerverkehrssicherungspflicht. Es sei kein öffentlicher Verkehrsraum. Er werde diesbezüglich bei Herrn Port vom Bauhof nachhören.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt Herr Zimmer die Einwohnerfragestunde um 18:06 Uhr.